

GESAMTPERSONALRAT AKTUELL

Mitteilungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und
Interessenvertretungen der bremischen Verwaltungen und Betriebe



Auskunft erteilt: Karen Vogel-Krawczyk
Telefon: 361-6395

-Rundschreiben Nr. 12 vom 04. Juni 2014

Zukunft entwickeln - Veränderungen gestalten Konzept zur Personalentwicklung in der Freien Hansestadt Bremen

Liebe Kollegen und Kolleginnen,

die Senatorin für Finanzen hat ein neues Personalentwicklungskonzept erarbeitet. Das Konzept stellt aus Sicht der Erstellerinnen die wichtigsten Handlungsfelder dar und beschreibt fünf Personalentwicklungsinstrumente, die in den Dienststellen umgesetzt werden können. Am 22. Mai 2014 hat Frau Heidemarie Mahlmann von der Senatorin für Finanzen das Konzept auf der Personalräteversammlung präsentiert. Von vielen Interessenvertretungen wurde Personalentwicklung als eine der wenigen Möglichkeiten gesehen, um die Arbeitssituation für die Kolleginnen und Kollegen erträglicher zu machen. Skeptisch wurde die Chance bewertet, ob in ihren Dienststellen systematische Personalentwicklung erfolgen wird.

Nun muss in den Dienststellen der in dem Konzept beschriebene „verbindliche Rahmen“ unter Beteiligung der Interessenvertretungen konkretisiert werden. In der Anlage erhaltet ihr ein Exemplar des Konzeptes.

Mit kollegialen Grüßen

Ina Menzel
stellv. Vorsitzende

Anlage